

BAB V PEMBAHASAN

Berdasarkan penelitian menurut (Endah Puspitasari,2017) hasil desain produk awal formulir rekam medis dapat dijelaskan berdasarkan aspek anatomi,berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas kauman kabupaten ponorogo. Mengetahui perancangan desain formulir rekam medis rawat jalan di berbagai jurnal dari aspek anatomi. Hasil pembahasan yaitu bagian aspek anatomi terdiri dari item *heading*, *introduction*, *instruction*, *body* dan *close* sudah sesuai dengan standar formulir rekam medis. Pada bagian *heding* meliputi logo, nama puskesmas, judul formulir nomer rekam medis di bagian atas. Bagian *instruction* terdapat perintah pengisian dalam formulir, bagian *introduction* meliputi nama pasien, jenis kelamin, tanggal lahir, alamat, nomor rekam medis dan waktu berkunjung. Sedangkan Bagian *body* meliputi riwayat penyakit terdahulu, riwayat psikososial, tanda-tanda vital, status nutrisi, status fungsional, *assesment* nyeri, *anamnesa* , alergi, riwayat penyakit, pemeriksaan fisik, tindakan serta terapi atau pemberian obat. Pada bagian *close* meliputi tanda tangan dan nama dokter.

Menurut (Syakidin Annur, 2017) dari aspek anatomi yang berjudul desain formulir di puskesmas Bengkulu tahun 2017 dengan hasil desain penelitian deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek anatomi aspek anatomi 1 yang sesuai dengan standar yaitu pada bagian pendahuluan (*introduction*). Dan yang tidak sesuai dengan standar ada 4 seperti kepala (*heading*), perintah (*instruction*), isi (*body*), penutup (*close*) formulir tersebut. Menurut (Niskha Ramadani, 2017) dari aspek antomi yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek anatomi terdiri dari item *heding* tidak terdapat item logo, kode revisi dan nomer halaman formulir.

Pada bagian *introduction* sudah sesuai dengan standar dalam formulir tersebut sudah di cantumkan pada judul formulir yang telah menunjukantujuan dalam formulir. Bagian *instruction* belum tersedia dalam formulir, bagian *body* belum sesuai standar di

bagian margin masih terdapat kekurangan dalam item formulir sedangkan di bagian *close* belum sesuai dengan standar pada bagian penutup sudah di cantumkan untuk di bagian belakang formulir dan kondisi pasien saat pasien keluar tidak di cantumkan.

Menurut (Riezka Zulfani, 2017) dari aspek anatomi yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain Research dan Development. dengan hasil penelitian dari aspek anatomi terdiri dari item pada aspek anatomi dari item *heding*, *introduction*, *instruction*, *body* dan *close* dalam formulir sudah sesuai dengan standar dalam formulir. Melalui hasil wawancara dan memperdalam observasi dalam desain formulir mencantumkan judul dan informasi tentang formulir, dalam formulir tersebut untuk menambahkan alamat logo puskesmas dan nomer telepon dalam formulir. Menurut (Atma Deharja, 2017) dari aspek anatomi berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek anatomi terdiri dari item pada bagian *introduction* dalam formulir tidak menjelaskan tujuan formulir, di bagian *instruction*, *body* dan *heding* sudah sesuai dengan standar, sedangkan *close* belum sesuai standar hanya saja di bagian bawah formulir tersebut memiliki kolom tanda tangan dan kolom nama dokter. Pada bagian *introduction* harus menjelaskan tujuan formulir sehingga mempermudah pengisian formulir.

Analisis desain formulir rawat jalan di rumah sakit dari aspek fisik Menurut (Endah Puspitasari, 2017) dari aspek anatomi dengan judul untuk merancang desain formulir rekam medis pasien rawat jalan poliklinik umum di Puskesmas Kauman Kabupaten Ponorogo hasil desain penelitian dengan *research and development*. Dengan hasil penelitian aspek fisik terdiri dari item desain formulir rekam medis rawat jalan poliklinik umum di Puskesmas Kauman Kabupaten Ponorogo sebagai berikut dalam formulir sudah sesuai dengan kaidah dalam desain formulir. Menurut (Syakidin Annur, 2017) dari aspek fisik yang berjudul desain formulir di puskesmas bengkulu tahun 2017 dengan hasil desain penelitian deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek fisik terdiri dari item dari penelitian tersebut pada aspek fisik, dari bagian sudah sesuai hanya saja di bagian tersebut ukuran kertas berbeda dalam kaidah desain formulir.

Menurut (Niskka Ramadani, 2017) dari aspek fisik yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain penelitian deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek fisik terdiri dari item warna, bahan, ukuran dan bentuk sudah sesuai dengan standar formulir. Menurut (Riezka Zulfani, 2017) dari aspek fisik yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain *research* dan *development*. Dengan hasil penelitian dari aspek fisik terdiri dari item warna, bahan, ukuran, bentuk sudah sesuai dengan standar. Menurut (Atma Deharja, 2017) dari aspek anatomi yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek fisik terdiri dari item warna, bahan, ukuran, bentuk sudah sesuai dengan standar desain formulir rekam medis.

Hasil penelitian dari aspek isi Menurut (Endah Puspitasari, 2017) dengan judul Desain Formulir Rekam Medis Rawat Jalan Poliklinik Umum di Puskesmas Kauman Kabupaten Ponorogo dengan penelitian *research and development*. Dengan hasil penelitian aspek isi terdiri dari item, pengurutan, pengelompokan data dan terminologi medis sudah sesuai dengan kaidah dalam desain formulir. Menurut (Syakidin Annur, 2017) yang berjudul analisis desain formulir rawat jalan berdasarkan penelitian deskriptif dengan hasil penelitian menggunakan analisis deskriptif dari berbagai aspek yaitu dilihat dari aspek isi didapatkannya hasil sebagai berikut yang sesuai dengan standar seperti istilah, singkatan, simbol. Dan yang tidak sesuai dengan standar ada pada kelengkapan item butir data di dalam formulir. Menurut (Niskka Ramadani, 2017) dari aspek isi yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain penelitian deskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek isi terdiri dari item hasil sebagai berikut 3 yang sesuai dengan standar seperti istilah, singkatan, simbol. Dan yang tidak sesuai dengan standar ada 1 yaitu pada kelengkapan item butir data di dalam formulir. Menurut (Riezka Zulfani, 2017) dari aspek isi yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain *research* dan *development*. Dengan hasil penelitian dari aspek isi terdiri dari item, pengelompokan data dan terminologi sudah sesuai standar dalam formulir

sedangkan dalam pengurutan belum sesuai dengan formulir di formulir tersebut seharusnya memiliki penjelasan tetapi di formulir tersebut tidak di cantumkan. Untuk mempermudah dalam pengisian formulir dalam pengisian formulir harus di cantumkan tujuan formulir tersebut. Menurut (Atma Deharja, 2017) dari aspek isi yang berjudul desain formulir rawat jalan di puskesmas tahun 2017 dengan hasil desain diskriptif. Dengan hasil penelitian dari aspek isi terdiri dari item, pengukuran, pengelompokan data dan terminology data sudah sesuai dengan standar desain formulir.

Perpustakaan
Universitas Jenderal Achmad Yani
Yogyakarta